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84
令和2年度一般会計補正予算　新型コ
ロナウイルス感染症の PCR検査（行
政検査）自己負担分を助成。高齢者イ
ンフルエンザ予防接種費用の助成（予）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

85
令和2年度介護保険特別会計補正予
算　来年度に予定する地域包括支援
センターの業務経費（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

86 令和2年度水道事業会計補正予算　
応急修繕業務を予定する（建） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

87
職員がコロナウイルス感染症に係る
業務に従事した場合、支給する特殊勤
務手当に関する条例の一部改正（総）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

88
低未利用地を譲渡したとき、税の特
例を設けて活用促進を図る。そのた
めの税条例の一部改正（総）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

89 所得の控除に関する国民健康保険税
の条例改正（88号の関連）（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

90
租税特別措置法の一部が改正され、
利子税等の割合の特例において名称
等の見直しがされたため、後期高齢
者医療に関する条例の一部改正（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

91
介護保険の総合事業での介護予防
サービスに移行できるため、高齢者
生活援助サービス条例の廃止（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

92 介護保険条例の一部を改正する（90
号の関連）（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

93
江面第一小学校内の放課後児童クラ
ブの定員20人を 35人へと変更する改
正（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

94 北中曽根地区の農業集落排水施設を
公共下水道に接続する改正（建） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

95 水洗便所改造資金貸付条例の一部を
改正する（90号の関連）（建） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

96 新設予定の学校給食センターで使用
する食器の一式を取得する契約（教）○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

討 × × × × ×
討 × × 可決

97
分別方法の変更により、焼却量やリ
サイクル率が変わるため、一般廃棄
物( ごみ )処理基本計画の変更（教）

○ ○ ○
討 ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
討 × × × ×

討 × ×
討 × 可決

98 久喜総合文化会館などの管理をケイ
ミックスに指定（総） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

99 放課後児童クラブ 18 か所の管理を久
喜市学童保育運営協議会に指定（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

100 くりっ子放課後児童クラブの管理を
同父母会に指定（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

101 風の子学童保育クラブ、風の子南学童
保育クラブの管理を、誠風会に指定（福）○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

102
しずか学童クラブの管理を特定非営
利活動法人ほほえみ放課後児童クラ
ブに指定（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

103
総合体育館等の体育施設や公園施設
などの管理を毎日興業・日本美装グ
ループに指定（建）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

104 議会議員、市長、副市長、教育長の
期末手当を減額する条例改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

105
新型コロナウイルス感染症の感染拡
大の影響で、民間企業の給与を考慮
し、一般職職員の期末手当を減額す
る条例改正

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

106 ひとり親世帯に対する臨時特別給付
金を給付するための補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
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12
新型コロナウイルス感染症に係る地
域医療体制堅持のための財政措置を
求める意見書

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

13 同性婚の法制化に関する議論の促進
を求める意見書 × × × × × × ×

討 × ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

14 核兵器禁止条約の署名・批准を求め
る意見書 × × × × × × × × × × × × − × × × × × × ○

討 ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ ○ 否決

15 性犯罪における刑法の更なる改正を
求める意見書 × × × × × × × × × × × × − × × × × × × ○ ○ ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ 否決

令和２年11月定例会 提出議案とその結果
○…賛成　×…反対　▲…除斥　△…欠席　退…退席　討…討論をした議員　※議長は採決に加わらないため「−」で表示
付託委員会 (総)…総務財政市民常任委員会 (福)…福祉健康常任委員会 (建)…建設上下水道常任委員会 (教)…教育環境常任委員会 (予)…予算決算常任委員会
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議 案
第97 号

意 見
第14 号

意 見
第15 号

意 見
第13 号

議 案
第96号 財産の取得について

久喜市一般廃棄物 ( ごみ ) 処理基本計画
の変更について

核兵器禁止条約の署名・批准を求める意
見書 

性犯罪における刑法の更なる改正を求め
る意見書

同性婚の法制化に関する議論の促進を求
める意見書 

︻反対︼　多くの保護者や子ども達が自校給食を望
んだがセンター方式になったことは悔やまれる。食
器は子ども達を第一に考え、プラスチックの PEN
樹脂製でなく強化磁器食器にすべき。 （渡辺議員 )

︻反対︼　議案は CO₂ 排出を削減し地球温暖化防止
最善策である「プラスチックを燃やさない」を投げ
出す事だ。実績数値を都合よく変え、現在行ってい
るリサイクルを止めてはいけない。 （渡辺議員 )

︻反対︼　焼却処理量などの新たな計画目標は現実
とかけ離れた実現不可能な数値である。プラ全量
焼却方針を撤回し、プラスチック分別・資源循環
を市民の協力で進めるべきである。 （猪股議員 )

︻反対︼　同性婚の法制化の議論の促進を求めてい
るが、政府は憲法 24 条において「同性婚を認め
ることは想定されていない」としている。憲法を改
正してその目標を達成すべきだ。  （鈴木議員)

︻反対︼　年中無休の稼働で焼却施設規模は従来の
10 倍。優秀な設備でも煙害は少なくない。しか
も化石燃料で作るプラごみを燃やし、火力を上げ
るのでは発電所の増設と変わりない。 （田中議員)

︻反対︼　食事をおいしく食べられるのは陶磁器製
食器であり、学校給食でも陶磁器が最適なのは明
らか。プラスチック製である PEN 樹脂製食器と
するのは、食育の観点からも納得できない。
 （川辺議員 )

︻賛成︼　本計画の変更はプラスチックを焼却し発
電に利用するというものである。発電した電気
は学校や公共施設の電力の 8 割以上をまかなう。
市民には計画変更の説明を丁寧に行うべき。
 （成田議員 )

︻賛成︼　被爆者で核廃絶に力を注いできたサー
ロー節子さんは、核兵器の「終わりの始まり」を刻
むもの、と語り、国連事務総長は軍縮問題の最優先
事項と強調。唯一の被爆国として署名・批准を。 
 （渡辺議員 )

︻賛成︼　性被害者の個人・団体の方々は、改善
を求めて声を上げてきた。政府も、性犯罪・性
暴力対策強化の方針を打ち出し取り組みを始め
た。地方議会としても願いを共有すべき。 
 （平間議員 )

︻賛成︼　アメリカの核の傘や核抑止力に依存するの
ではなく、75 年にわたって核廃絶を訴えてきた被
爆者や核廃絶を願う人々の思いを誠実に受け止め、
自らが核兵器禁止条約を批准すべき。 （川辺議員 )

︻賛成︼　熱回収は、国の考えを踏まえて、環境負
荷、住民負担、費用負担の３つの視点の全体最適
化を考慮している。分別が減ることによる賛同の
声も届いており、賛成する。 （宮㟢議員 )

議案等に対する討論

　令和2年12月18日の市議会全員協議会にて、
以下のとおり報告がありました。

病院建物を秋谷病院（幸手市）が継承に向け協議開始
秋谷病院が目指す医療

済生会栗橋病院の移転後

病床のある
「かかりつけ医」

地域の救急医療にも
対応

︻開設予定病院の概要︼ ※全て令和2年1₂月1₈日時点の予定
移転︵開設︶予定日：令和4年6月1日以降
病床数：一般病床₂₉床 地域包括ケア病床₂₅床 療養病床₆₀床
診療科：整形外科､外科､内科､消化器内科､循環器内科､皮膚科､形成外科､リハビリテ―ション科
保険指定等：救急告示病院､二次救急指定医療機関､労災指定病院

全員協議会ニュース
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平間　益美 議員 日本共産党久喜市議団

利用者負担の公共交通の運賃値上げは
中止を

　一般質問は、議員が市政全般にわたって事業の執行状況、将来に対する方針等について質問し、執行
機関から報告・説明等を求めるものです。住民から重大な関心と期待を持たれている事について問いか
け、政策提言を行い、政治姿勢を示すことができる大切な場です。
　本会議場での議員一人当たりの質問時間は35分間です。今議会では４日間行われ、質問した議員は
25名でした。

　紙面の都合により、要約した原稿を質問した各議員が作成し掲載しています。

本会議はインターネット中継でもご覧いただけます

皆さんの声を議会へ！一般質問

…市民が住宅などをリフォームする際、市内の事業者と契約したとき、地域振興策として、市
がその費用の一部を助成する制度のこと。

※住宅リフォーム助成制度

問　65歳以上の高齢者、60歳以上の疾患がある方
の接種料金を県が負担することになったが、幼児、
児童生徒に対する県の公的補助はない。市独自の
支援策として補助を行い、保護者の負担軽減を行
うべきと考えるが。
答　予防接種の助成については高齢者インフルエン
ザなど定期予防接種を基本としており、定期予防接
種対象者以外の助成については考えていない。

問　市内循環バス、デマンドタクシーの値上げが
11月5日の久喜市地域公共交通会議で検討され、
決定した。事業者
との共存を値上げ
で解決する在り方
は自治体として最
悪の施策だ。市民
への負担増の計画
はやめるべきであ
る。

答　市が運行する公共交通が料金面で民間路線バ
スの脅威となっており、調和を図るため運賃改定
の考えも示された。まとまった運賃改定案を見直
す考えはない。
要望 値上げにより事業者が経営を立て直すのか

などの検討もされていない。公共交通で、民間公
共交通を補完、市民の交通利便性の向上、交通弱
者の交通確保などの方針と違う。無策である。実
施時期は永久に先延ばしを。

問　地域に及ぼす経済効果も大きく、国も推進し
ている制度をこれまでも要望してきたが、昭和56
年以前の建物を対象にした、建築物耐震補強等助
成金交付事業制度を推進し、前向きな姿勢を見せ
ていない。改めて創設を求める。
答　平成2₈年の熊本地震では平成12年以前の建物
も大きな被害が発生した。補助対象の拡充につい
て現在検討している。
その他の質問 ◇久喜市公契約条例の制定を

幼児・児童・生徒に
インフルエンザ予防接種補助金を

公共交通運賃値上げはやめるべき
住宅リフォーム助成制度※の創設を
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田村　栄子 議員 無会派

長谷川　富士子 議員 公明党久喜市議団

市道栗橋700号線

栗橋（くぷる）ホール

水害時の避難道路の整備を
道路境界に目印栗橋東中の未舗装道路を整備答

問　①水害時栗橋地区の道路はどこも冠水する。
避難の危険回避のため、道路と側溝の境目を明確
にすべき。②栗橋東中裏門の道路整備をすべき。
答　①道路と側溝との境目の目印にポストコーン
等の設置を検討していく。②栗橋東中学校の未舗
装市道に用排水路構造物が埋設。対策協議中で年
度内の工事完了に努める。
問　病院移転後、クリニックや小規模医院の積極
的な誘致を。医療継続のため支援すべき。
答　病院側は外来、救急機能を有する病院の誘致
に向けて調整中。少し進展したと理解している。
問　市は新たなごみ処理施設の整備方針（本年8
月）でプラスチックごみの全量回収焼却と廃熱発
電を示したが、環境省の LCA※分析（全要因考慮）
では、焼却・廃熱発電の方が容器包装リサイクル
より実質CO₂排出量は大。慎重に検討すべき。
後世に CO₂ の蓄積を残さないために 3R のリ
デュース、リユース、リサイクルに加え、リフュー
ズの 4R も推進すべきである。

答　ごみの処理工程での CO₂排出量は算出した
が LCA分析は行っていない。太陽光発電なども
加え、総合的に CO₂排出の削減に取組む。今後
3R の特に発生抑制のリデュースに力を入れてい
きたい。リフューズもノーレジ袋から進める。
問　敬老祝いが商品券になり利用可能店が制限さ
れ使いにくい。現金にすべき。 
答　商店の地域振興の点から商品券にした。

問　感染拡大対策に PCR検査拡充が必要。換気
の不十分な施設は定員制限が厳しい。例えば栗橋
コミセンのホール
は 定 員 約150人 の
と こ ろ 定 員20人。
早く換気対策が必
要。
答　構造上の問題
があり、厳しい人数
制限をしている。

…ライフサイクルアセスメントの略。原料調達から、生産・流通、さらには廃棄・リサイクル等、想定される全工
程（ライフサイクル）における環境負荷を、算定するための手法。
※LCA

問　いじめや虐待など子供をめぐる問題が複雑化
する中、問題が深刻化する前に早期解決が求めら
れている。いじめは何より予防が重要であるが。
答　弁護士が学校で裁判例等の実例を示すなど、
法的側面からいじめ予防教育等を行うことは、人
権意識の向上やいじめの未然防止、重大事態の防
止にも有効である。本市でも、スクールロイヤー
によるいじめ予防教育の導入について検討する。
問　親や担任の先生、友達にも言えず、いじめに
悩んでいる児童生徒がいる中で、SNS相談事業は
大変有効な手段であると思うが。
答　文科省の 24時間子供SOS ダイヤルや埼玉県
教育委員会の SNS教育相談等について一層周知
し、来年度導入される国の SNS相談も周知して
いく。
問　文科省は、いじめ問題への取組で「国民全体
に認知を広め、地域、家庭と一体となり取組を推
進するための普及啓発が必要」と。各学校や市の
ホームページに掲載し広く市民に周知するべき。

答　いじめ撲滅に正面から取り組んでいる中学生
の活動などの動画配信は、多くの方々への周知や
情報共有を図るために効果的であり、今後掲載の
実施について検討していく。

問　不登校児童生徒に関しては学校と連携強化し、
ICT を活用した積極的な取組をしていくべき。
答　不登校状態の児童生徒に対して ICT を活用し、
学校のほか、教育相談員、スクールカウンセラー等
と連携を図り、学習機会の保障と充実に努める。

問　市道栗橋700号線（ロー
ソン前の道）は、道幅が狭
く対面通行が困難なため対
策を講ずるべき。
答　今後、路肩などの部分
的な整備を実施し、安全対
策に努めていく。

弁護士によるいじめ予防教育に取り組むべき！
大変有効な方法であり、今後検討していく答

不登校児童生徒へのICT活用の学習について

道路整備について

新型コロナウイルス感染対策に関して
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大橋　きよみ 議員 公明党久喜市議団

地域包括ケア漫画
（ヤングケアラー編）

柿沼　繁男 議員 政策の会くき

…通学や仕事のかたわら、障がいや病気のある親や祖父母、年下のきょうだいなどの介護や世話をして
いる₁₈歳未満の子どものこと。
※ヤングケアラー

研修会で周知し関係課と連携・支援に努める答

問　３月に埼玉県ケアラー支援条例が制定。第８
期介護保険事業計画にケアラー（無償で介護する
人）自身の支援項目を入れるように検討すべき。
答　ケアラー支援を「しっかり取り組んでいく」
ということを伝える内容を表記していきたい。
問　ケアラー手帳・介護SOSサービスの検討を。
答　ケアラー手帳は引き続き研究。介護SOS サー
ビスは既存のサービス等で現
状は案内していく。
問　ヤングケアラー※という社
会問題を教職員がまず「知る
こと」が重要だと考えるが。
答　条例の理解・具体的な取
り組みを校長会や研修会で周
知。「みんないつかは年をとる
ヤングケアラー編」を学校に
配布し研修をしていきたい。

問　余熱利用施設は地元住民の要望を反映すべき。

答　温浴施設や温水プール、トレーニング施設や
集会ができる会議室などの設置を考えている。
問　ＰＦＩ事業で市内の事業者は参入できるのか。
答　市内の事業者が参入できるように、ＰＦＩ導
入可能性調査の中でも検討を考えている。
問　余熱利用施設の災害時の活用を伺う。
答　余熱利用施設は、ごみの焼却熱を利用し温水
や電力を使用していることから、災害の停電時等
も温浴施設や調理設備、冷暖房設備も使用が可能。

問　子供の目の機能は６歳にほぼ完成する。３歳
児健診時の視覚異常の早期発見が視力向上につな
がる。この機会を逃すと治療が遅れ十分な視力が
得られない場合がある。フォトスクリーナーは視
覚異常を成功率97％で発見。導入すべきだが。
答　導入自治体から情報収集し、今後考えていく。
その他の質問 ◇下清久・信号がない丁字路対策

ヤングケアラーの啓発・支援を！

３歳児健診にフォトスクリーナーの導入を
答 十分調査研究して、今後考えていく

トマネジメントの推進に併せ、民間路線バスを含
めた公共交通の充実についても市民の利便性向上
につながるよう検討していきたい。
問　今後新庁舎建設はどのようなスケジュールで
進めていこうと考えているのか伺う。
答　庁舎機能を有する複合施設は合併推進債の活
用可能な期限である令和11年度までに建設したい。
令和３年度から市民や外部有識者を含む検討委員
会を設置するなど、具体的な検討に着手したい。
問　今後具体的に検討していく過程で市民の声に
耳を傾けるべきだがいかがか伺う。
答　検討委員会やパブリックコメント、市民説明
会など様々な機会で市民の声をしっかりと伺い、
反映していきたいと考えている。

新庁舎、市長の構想は
分散している行政機能を集約し複合施設に答

問　これからの行政運営には、庁舎機能だけでは
なく、様々な市民サービス機能を集約した複合施
設が必須であると考える。市長が考えている新庁
舎構想について伺う。
答　行政機能を１か所に集約するだけでなく、子
育て支援センターや子供図書館、保健センターな
ど様々な行政機能を持った複合施設とすることで
施設の管理運営の効率化と市民の利便性向上を同
時に図っていくことが必要だと考えている。
問　新庁舎の建設場所はどこにすべきと市長は考
えているのか伺う。
答　今後建設場所の決定は市民の意見を伺いなが
ら、交通アクセスに優れた最適な場所を選択して
いきたいと考えている。
問　建設場所を決めるには市内循環バスなど公共
交通の再編は避けられないと考える。市長は、公
共交通についてどのように考えているのか。
答　庁舎機能を有する複合施設は、全ての公共施
設の核となる施設となることから公共施設アセッ

（仮称）本多静六記念市民の森・緑の公園
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平沢　健一郎 議員 新政久喜

井上　忠昭 議員 新政久喜

昨年の台風19号で、栗橋北彩高校の
誘導をする消防団

問　市は、消防団に対して手厚い支援を行ってい
ることは理解している。ただ、団員構成が厳しい
と常々感じている。それは、火事の時にポンプ車
が出動するための人数がすぐに揃わず、出動が遅
れるというケースがある。今回の免許制度につい
ては、消防団員の声だ。団員を増やすのに免許制
度を何とかしなければならない。久喜市は危機感
を持って欲しい。平成30年に消防庁次長の通達で、

「消防団で所有する消防自動車に係る準中型免許
の新設に伴う対応について」があるが、久喜市は
どのような対応をしたのか。
答　準中型免許の
取得における補助
制度の創設につい
て検討してほしい
旨の文言があった。
市は、どういった
対応ができるか検
討している。

問　道路交通法改正により普通免許で運転できる
自動車の車両総重量が５トン未満から 3.5 トン未
満に引き下げられた。これにより、今後運転免許
証を取得する者は、消防ポンプ自動車の運転で準
中型免許を取得する必要がある。将来的に消防団
員で消防ポンプ自動車を運転できない者が増え、
団員確保の障害となる。市の考えは。
答　消防ポンプ自動車の運転ができることを団員
の任命要件とはしていないことから、消防団員確
保の障害となるとは考えていない。
問　消防団の高齢化と充足率が課題と思われる。
新たな団員をどのように確保する考えか。
答　市のＨＰや広報紙等で団員募集の案内、各イ
ベント時に広報活動や消防団員による勧誘をお願
いしている。
問　被雇用者が団員となる割合が増加していると
聞いている。久喜市の状況は。
答　被雇用者について正確な数字というのはない
が、なかなか厳しい状況である。

消防団員の準中型免許※の取得の
補助制度創設を求める

…₂₀₁₇年の道路交通法改正で「普通免許」と「中型免許」の間に位置する新区分であり、運転できるのは車
両総重量7.5t未満または最大積載量4.5t未満で、₁₈歳以上であれば免許取得歴がなくても取得できる。
※準中型免許

問　ＰＴＡの現状を本当に理解しているのであれ
ば、保護者も共働きや介護等、そのあり方も時代
によって変わってきているので、市の行事に強制
参加に近い形になっていること等、精査してみる
べきである。また、これはＰＴＡと学校だけの問
題ではなく、市や教育委員会も当事者として一緒
に考えていくべき問題ではないのか。
答　ＰＴＡ活動は、保護者の一部に過重な負担を
かけることなく、誰もが参加できることが望まし
い。ご指摘の通り、教育委員会も当事者としてこ
うした課題を一緒に考えていくものと認識してい
る。また、これからのＰＴＡ活動については、子
育て中の保護者や共働きの保護者等も参加しやす
い工夫や見直しが必要だと考えている。各ＰＴＡ
の実情に合わせた活動になるように、参考事例を
提供する等、支援もしていきたい。
問　各学校の実態把握をまずはすべきでないか。
強制が通じる時代ではないし、そのためにお休み
を取ったりして参加している中で、二度とＰＴＡ

に係りたくないとなってしまうことは悲しいこと
である。その辺りをしっかりと知る中で、調べて
もらうことが一番よいと思うがいかがか。
答　ＰＴＡの会員の皆様がどのように思っている
のか把握することが第一歩だと思うので、そう努
めたい。市の中で、イベント等ＰＴＡにお願いし
ていることがあるので、その辺りも定期的に把
握したいと考えている。

今年度はコロナの影響もあって、ＰＴＡが
通常通り動いている学校、縮小している学校があ
るが、いったん縮小したものをまた戻すというの
も難しいと考えている。実態調査で市と教育委員
会が把握し、共に考えていかないと本当に良い活
動に繋がらないので、きちんとした対応を願う。

ＰＴＡ活動はどうあるべきか

要望
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石田　利春 議員 日本共産党久喜市議団

斉藤　広子 議員 公明党久喜市議団

ソーラーシェアリングは太陽光発電。電気
を売却し環境に優しい未来型農業が始まっ
ている

「危険度分布」気象庁

…農地に支柱を立て上空間に太陽光発電設備等を設置し、農業と発電事業を同時に行うこと。※ソーラーシェアリング発電

問　済生会は病棟活用を事業者と協議中なのか。
答　329床を抱える病院。建物等どのように活用
していくかも含め協議中と認識している。
問　廃墟にはならない希望が見えて来た。市とし
ても用地の無償提供など支援する姿勢を示すべき。
答　調整は済生会が進めており、お答えできない。

問　市は「避難判断決断ブック」を作成する。広
域避難の方に対する避難発令の記載はどのように。
答　利根川中流４県境広域避難協議会で自主的広
域避難情報発信を検討中。行動例を掲載する。
問　埼玉県、結城市、古河市の指定避難所に避難
可能との情報を「決断ブック」に掲載すべき。
答　各市町村が開設した避難所には避難可能。し
かし、新型コロナウイルス感染症が収束しない現
状で避難所相互利用の掲載は考えていない。
問　台風19号の避難情報発令と雨量の経過を資料
として提出した。避難情報は遅かったと言えるが。
答　国、県、気象庁、関係機関は、遠くに避難す

る早めの広域避難情報を検討中。検討内容は72時
間先の上流の降雨量を判断材料にするなど。

問　農地での太陽光発電施設、ソーラーシェアリ
ング発電が注目されている。パネル設置費用も下
がり採算が合う。米の収穫は高温障害がなく品質
が向上。地球温暖化防止など夢と希望が広がる。
久喜市の見解は。農家と提携し実証実験を。
答　ソーラーシェ
アリングは、農業
の収入を維持し売
電で収入が得られ
期待される。市と
農家が連携した実
証実験については
考えていない。

その他の質問 ◇栗橋地区の商店街を明るく

済生会栗橋病院との定期協議の内容は
外来・救急機能を有する誘致に向け調整中答

持続化給付金・多くの農業者が対象者。支援を
答 ホームページに掲載。農協の広報紙で周知する

農家を元気にソーラーシェアリング発電※の取組を

大規模水害による犠牲者を出さない取り組みを

問　定型業務を自動化するＲＰＡ（ロボティッ
ク・プロセス・オートメーション）を運用し、記
入に不慣れな高齢者や障がい者、外国人の負担軽
減や待ち時間短縮、手続の簡素化など市民サービ
スの充実に期待できるが、導入について伺う。　
答　ＩＣＴ技術を活用した書かない窓口を導入す
るためには、既存の住民情報システムとの連携確
認が必要。導入費用、ランニングコストをはじめ
窓口の受付カウンターに入力から交付までの手続
を行うため、引き続き調査研究し考えて行く。

問　日々の子育てをＩＣＴ活用して効率化、負担
軽減をする様々な子育て支援サービスの一環とし
て母子健康手帳の電子化の取組を導入すべき。
答　実施状況等について情報を収集しながら、母
子健康手帳アプリの活用について調査研究する。

問　気象庁防災対応支援チームＪＥＴＴの派遣、
災害の予見、発生時に自治体に職員を迅速に派遣

する連携強化の取り組みは。
答　災害発生に専門的な知見や必要に応じて気象
庁防災対応支援チームＪＥＴＴの
派遣要請を行うなど、熊谷地方気
象台との連携強化に努めていく。
問　「危険度分布」のダウン
ロードを市民に促しHP・ユー
チューブなど理解を広げていく
べき。
答　構成を工夫し防災情報掲載
の拡充を図る。

問　公的機関として文字情報サービスの提供は。
答　引き続き支援員を要請するとともに、文字情
報サービスの提供に向けた体制の整備を検討。
その他の質問 ◇栗原、葛西用水路沿いのバス通

りに歩道の整備を

各種申請書「書かない窓口」市民サービス充実
デジタル化へ向けて検討していきたい答

母子健康手帳電子化の取組で子育て支援の充実を

気象情報の分析や解説を取り入れた防災の強化を

高齢者や障がい者を対象とす
る読書バリアフリーに関する
行政施策について
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新井　兼 議員 政策の会くき

岡崎　克巳 議員 公明党久喜市議団

東鷲宮駅前広場に公衆トイレ設置へ

ゼロ宣言をした。市はこの宣言をどう考え、今後
どう取り組むのか伺う。市長も宣言すべきだが。
市長 総理大臣の2050年
カーボンニュートラルを
目指すとの宣言を重く受
け止めている。気候変動
リスクを抑制し、持続可
能で発展的な社会の実現
を目指すためには二酸化
炭素吸収の新技術を取り
入れて、2050カーボン
ニュートラルの実現に努
力する。今後早急に政治的判断をする。
問　新ごみ処理施設は、カーボンニュートラルの
考えに沿っているか。
答　ごみ焼却熱で発電。温室効果ガス削減になる。

問　除堀地区生活道路を計画的に整備すべきだ。
答　来年度から毎年度継続的に整備する。

問　合併後10年間で８回の組織機構改革を行って
きた。直近ではスポーツ振興課が設置された。全
員協議会で示した「スマートICの設置」は市の
大事業である。都市計画課で対応するのではなく、
スマートIC産業基盤推進課を設置していくべき
である。また、戸田市では、デジタル戦略室を設
置するとして機構改革を進めている。この２つの
課レベルの設置を来年４月から積極的に取り組ん
でいくべきだが、いかがか伺う。
市長 岡崎議員ご指摘のとおり、私がまちのつく
り方改革で掲げたスマートICの設置、優良企業
の誘致は是が非でも実現したい政策で、思いは共
通だと思っている。企業誘致、スマートIC、デ
ジタル化など、時代の流れに決して乗り遅れては
いけないと考えている。今後様々な観点から検討
し、機動的な組織体制の位置づけについて、いま
一度検討させていただきたい。

問　首相は2050年までに、我が国の温室効果ガス

…carbon neutralは環境化学の用語の一つで、排出される二酸化炭素などの温室効果ガスと、植
林などで吸収される温室効果ガスの量が同じであるという概念。
※カーボンニュートラル

市道久喜₃1₆₂号線の道路整備について
₂₀₅₀カーボンニュートラル※について

併せて、老朽化したトイレの改修方針を検討して
いく。

問　性的マイノリティの方々の悩みや生きづらさ
を解消する一つの方法として、パートナーシップ
制度の導入が必要と考えるが、市はいつまでに制
度導入の判断を行うのか。また制度だけが独り歩
きしないように、多様性を受け入れる土壌醸成の
ための啓発事業に取り組んでいただきたい。
答　現在「性的マイノリティに関する市民意識調
査」を行い、令和２年度中に集計・分析した結果
を公表していく。意見聴取や議論を重ねたうえ
で、令和３年度中にパートナーシップ制度の導入
判断を決定していく。
その他の質問 ◇市民活動を支援する拠点施設と

組織として（仮称）市民活動支援センターの設置
を◇学校・家庭・放課後子ども教室と放課後児童
クラブ（教育委員会と市長部局）の連携強化を

東鷲宮駅前広場に公衆トイレ整備を
東口駅前広場への設置に取り組んでいく答

問　既存の公衆トイレや公園トイレの現況を調査
分析し、様々な観点から課題を整理した上で、計
画的なトイレ環境整備が必要と考える。①設置後
30年以上経過しているトイレの状況は。②都市計
画変更や利用者増加に伴い、東鷲宮駅前広場に公
衆トイレの整備が必要ではないか。③今後、トイ
レの老朽化に伴う改修や改修困難の判断、適正配
置、バリアフリー、災害対応、利用者の声等の観
点を反映した整備方針が必要ではないか。
答　①公衆トイレは９箇所のうち１箇所、公園ト
イレは3₈箇所のうち７箇所、児童遊園トイレは５
箇所のうち１箇所。②西口は用地確保が難しいた
め、東口の給排水設
備のある場所に、男
女別、多目的の整備
を考えている。③策
定中の駅前広場の個
別施設計画、公園施
設の長寿命化計画と

パートナーシップ制度の導入が必要である
答 市民意識調査結果を議論し、導入判断を行う

市組織の再編強化を図るべきだが
機動的な組織体制について検討する答
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鈴木　松蔵 議員 新政久喜

貴志　信智 議員 政策の会くき

市道久喜７号線沙汰踏切付近

規制内容が理解されていない
スクールゾーン

…税等の「強制徴収公債権」と違い、行政側が法的手続きを執らなければ差し押さえ等の強制執行
が出来ない債権の一種。

※非強制徴収公債権

問　パートナーシップに関する規約についてまず
申し上げておく。いわゆるLGBTに対する理解を
求め差別や偏見をなくすことと、性的指向の少数
者に対し、すなわちレズビアン、ゲイに対し結婚
した男女に相当するとの証明書を発行することと
は次元の異なる事柄である。
　性的指向の少数者に対し結婚に相当する証明書
を発行することは憲法24条に反すると考える。市
長の見解を再度求める。
　パートナーシップ制度と憲法とは別に考えると
しているが、市の行政執行は憲法、法律、政令、
省令、条例により執行されるものがほとんどであ
る。憲法違反であっても構わないとも受け止める
ことができる。見解を求める。
答　パートナーシップ制度については同性同士ま
たはどちらかが性的マイノリティのカップルなど
が自治体にパートナーシップ関係にあることを宣
誓し、自治体が証明書または受理書を発行する制
度である。また人権の観点から性的マイノリティ

の生きづらさを解消するための方策である。この
制度は憲法や民法に定められた婚姻関係または夫
婦であることを認めるものではない。
問　市道久喜７号、市道久喜215号線、市道久喜
３号線の整備について伺う。
答　市道久喜７号線については備前前堀と備前堀
付近まで用地買収がほぼ終わり農業用施設移転に
伴う河川協議、JＲとの近接工事の協議になる。そ
れを経たうえで
なるべく早く工
事に着手したい。
市道久喜215号
線は道路工事に
向けた詳細設計
を実施している。
来年度以降順次
工事に取り組ん
でいく。

パートナーシップに関する規約等について

問　債権管理条例に基づき、非強制徴収公債権※、
私債権における悪質滞納（払えるのに払わない事
例）へ法的措置が実施されている。債務名義取得
後の「財産調査」が手続きの障壁であったが、本
年4月の民事執行法改正により調査が容易になっ
た。法に則り久喜市の債権管理を強化するべき。
また悪質滞納抑止のためにも、法的措置の状況を
ホームページで広報するべき。
答　今後は改正民事執行法に則り、債権管理を行
う。また法的措置の流れや実施状況をホームペー
ジに掲載する。

問　市は新ごみ処理施設で、廃プラスチックを活
用して焼却発電を行うサーマルリサイクルを導入
する。プラスチック製容器包装のリサイクルが
困難であること（複合素材使用や食品残渣の付
着）、現行のリサイクル方式でも大半は1回きり
の活用で循環利用では無いこと等、市でサーマル
リサイクルを実施する方針に至った経緯と、客観

法改正に則り悪質滞納者へ対応の徹底を 

的事実を正しく広報するべき。
答　今も分別されたプラスチックごみの大半は焼
却（市外でのサーマルリサイクル）されている。現
行のリサイクルの状況についても説明していく。

問　スクールゾーンにおける「通行禁止」等の規
制が認知されていない。独自の現地調査でも通行
禁止は形骸化していた。正しい広報と、スクール
ゾーンバリケード等の制
度創設が必要。
答　周知を強化する。ま
たスクールゾーンバリ
ケードも先進事例を研究
する。
その他の質問 ◇南栗橋

スポーツ広場の改善を
◇東京理科大跡地を早期
に売却するべき

サーマルリサイクルに関して正しい広報を

通学路「スクールゾーン」の周知を

今後は、改正法に則り対応していく答
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渡辺　昌代 議員 日本共産党久喜市議団

園部　茂雄 議員 新政久喜

「コンビニに設置する事で、₂₄時間
₃₆₅日不測の事態に対応」

幸手市

…Trap（捕獲し）、Neuter（不妊去勢手術を行い）、Return（元の場所に戻す）ことで繁殖を防止し、
「地域の猫」として一代限りの命を全うさせ、「飼い主のいない猫」に関わる苦情や、殺処分の減少に寄与する活動です。

※TNR活動

問　SDGｓの目標（2030年までに、廃棄物の発
生防止・削減、再生利用及び再利用により廃棄物
の発生を大幅に削減する）に具体的にどう取り組
むのか。
答　廃棄物発生削減のため、ごみの有料化検討や
市民への啓発、事業者への働きかけに取り組む。容
器プラも新炉で熱回収は資
源の有効活用になる。
問　再生利用及び再利用は
どうやって進めるのか。
答　ごみの減量化にこれ
まで以上に取り組み、ご
みの発生量を削減してい
く。
問　それは理解する。しかし今回の新焼却炉は、
明らかに再利用は減少し廃棄物は増える事にな
る。これは駄目だと質問している。どうなのか。
答　市としては、発生抑制、削減に最大限取り組
んでいく。

意見 リサイクルは市民と共に進めてきた。国も
「持続可能な分別回収・リサイクル等を適正に推
進するようあり方を検討する」としている。プラ
のリサイクルをこのまま継続し、世界の環境問題
の取組に沿った焼却炉となる選択をすべきだ。

問　土地・建物などの現地調査、世帯・地価・イ
ンフラなどの実態調査のアンケートの進捗は。
答　調査は終了し、各調査やアンケート実施後、
事業案を基本構想としてまとめていく。
問　事業素案と基本構想について伺う。
答　何案か素案を作り、住民説明会で提示し、意
見を伺い理解をいただき、基本構想を検討する。
問　なぜか様々な噂が伝わっている。否定すべき。
答　市が業務を進めている。噂は関係がない。
その他の質問 ◇新給食センターのアレルギー対

応食は品目を増やす計画を早めよ◇地域猫活動や
TNR活動※に対して市の独自補助をすべき

プラごみ焼却の環境問題は
SDGｓに沿う炉にすべきだ

久喜駅西口周辺まちづくり検討事業の計画は

問　公共施設や商業施
設、民間企業に既に多
くのＡＥＤが設置され
ているが、これは設置
者の考え方に依存して
いる。市内のコンビニ
等に設置されない障壁
は、導入コストやラン
ニングコストが大きな
負担となり、設置が進まない状況と推測される。
ＡＥＤ設置の基本計画または設置の考え方を伺
う。
答　基本計画は策定していない。AEDは公共施
設に設置する方針。
問　市が設置を進めていくべき場所として、どの
様な場所を想定しているのか伺う。
答　有人の公共施設に設置済み、今後は無人の公
共施設及び屋外の体育施設を想定している。
問　補助制度を設けて、必要とされる施設(コン

ビニ)に設置すべきでは。
答　事業者に対する補助制度は考えていない。
問　市内小中学校のＡＥＤは全て屋内に設置され
ているが、屋外に設置すべきである。
答　24時間365日、不測の事態に対応するため、
今後、屋外設置を検討していく。
問　ＡＥＤは学校内に学童施設を有する所は2
台、本庁舎の半径150m以内に5台、鷲宮総合支所
の半径300m以内は約10台のＡＥＤが設置されて
いる。農村部では1㎞以内にＡＥＤが設置されて
いない地域があり、偏在していることから、コン
ビニに設置を変えるべきだが考えを伺う。
答　その設置バランスについては調査を進め、検
討する。
問　ＡＥＤ設置場所の周知は一番情報量の多いも
のを周知すべきである。
答　確認して検討する。
その他の質問 ◇道路掘削工事後における適正な

管理について

ＡＥＤ設置の普及啓発に補助制度を求める
業者への補助制度は考えていない答
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丹野　郁夫 議員 公明党久喜市議団

川内　鴻輝 議員 新政久喜

改修工事を実施する地下道

₉₂₄人のエントリーがあった
久喜オンラインマラソン

…₂₀₁₀年以降の日本に発生している長期化したひきこもりの₅₀代の子を₈₀代の親が経済的支援をしていると
いう社会問題。

問　精神疾患がある方と同居するご家族が、暴力
や金銭面で深刻な悩みを抱えているケースがある。
8050問題※が眼前に迫った今、条例や計画に盛り
込み、市が積極的に支援できる体制を構築すべき。
答　市の障がい者福祉課のケースワーカーや保健
センターの保健師が連携し、抱える悩みを傾聴し
ながら、必要な手続き及び関係機関の紹介等を
行っている。暴力等の緊急時には、即日グループ
ホーム等の入居等の措置を行っている。重層的か
つ総合的な相談支援体制の整備をしてまいりたい。
問　精神疾患者が病院に出向き、医者の認定を受
けなければ精神障がい者の認定は受けられない。
また、職員の訪問対面を拒むケースもある。さら
に、支援が必要であるにもかかわらず、生活保護
の条件にも当てはまらないご家庭もある。対策は。
答　民生委員さんや関係機関、家族会の方等と連
携し、何とか接点を持てるよう地道に訪問し、ご
家族に寄り添いながら個々の家庭を支援したい。

問　現在のカード取得率の状況及び、カード紛失
時の具体的損害とその対応を伺う。
答　今年３月末時点で15.69％だったが、10月末時点
で20.76％と取得率が向上した。カード紛失時は氏
名・住所・生年月日が第三者の目に触れるが、暗証
番号を知られない限り悪用されることはない。24時
間対応の総合ダイヤルで一時利用停止できる。

問　駅の一体的なバリアフリー化を求める。
答　照明をLED化し、壁
面・路面は光反射素材を
用いて、快適・安心して
通行できるよう改修する。
その他の質問 ◇障がい

者雇用のさらなる推進を

精神疾患者を支える家族の負担軽減を
個々の状況に応じてきめ細かく対応する答

※8050問題

マイナンバーカードの有用性向上を
答 R３年３月から健康保険証として利用可能

東鷲宮駅の東西地下通路の壁面・路面改修を
答 明るさを確保できるよう改修工事を実施する

問　上内小学校には３人しかいない学年もあり、
保護者から早急に統廃合を進めて欲しいという声
を聞く。学校統廃合の時期が遅れるようなら、な
るべく早い段階で上内小学校を休校にして鷲宮小
学校に児童を通わせることはできないのか。
答　令和４年度以降は複式学級が２学級以上編成
される見込みであり、緊急の対応を講じる必要が
ある。今後統廃合の検討を行っていく中で、この
ような方策が望ましいのか、今後保護者や関係者
から意見や要望を伺っていく。

問　久喜オンラインマラソン大会の特徴を伺う。
答　一般的な種目であるハーフマラソンに加え、
小中学生とその保護者で参加する親子クオーター
マラソンの種目を設定した。また抽選商品を工夫
したり、参加プランを複数用意した。
問　オンラインマラソンの最終エントリー人数は。
答　ハーフマラソンが₈₈2人、親子の部が42組で
合計924人のエントリーがあった。

問　今年度初めてスポーツ振興課が設置されて、ス
ポーツのスペシャリストである職員も２人採用され、
スポーツ事業に本気で取り組む体制が整いつつあ
る。コロナによる混乱が収まった時、活気あふれる久
喜市を取り戻すための象徴となるよう、健幸・スポー
ツ都市の最大の目玉事業として日本陸連公認のフル
マラソン大会の開催を検討してはいかがか。
答　健幸・スポーツ都市
宣言をした中でフルマラ
ソンの大会を久喜市で行
うことができたら、県内
外に大変大きなインパク
トを与えることができる。
市民ランナーの聖地を目
指す久喜市としては、将
来的なフルマラソン大会
に向けてぜひともチャレ
ンジしたいという気持ち
を持っている。

上内小学校の統廃合の方針は
休校を含め緊急の対策を講じる必要がある答

久喜オンラインマラソンについて
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杉野　修 議員 日本共産党久喜市議団

並木　隆一 議員 新政久喜

今は穏やかに流れる利根川

廃止が示されている鷲宮総合支所

…公共施設について、人口予測や、利用状況、ニーズなどから総合評価をし、必要なサービス水
準を確保しつつ、複合化・統廃合や、民間活力導入などで、コスト削減を推進する。
※アセットマネジメント

問　市のアセットマネジメント※では、「行政
サービスの向上」を基本に据えて進めることを求
める。方針には、合併前の各地域で培われた住民
自治や、コミュニティの維持に言及していないが
どうか。
答　住民自治やコミュニティを書いていないが、
重要な要素だと認識している。
問　公共施設の統廃合という重大なことは、計画
段階から実施段階までを市民参加ですすめること
が大事だ。それが不足しているから、3つの支所機
能を廃止するなどという結論が出てくるのではな
いのか。計画の評
価も住民参画で行
うことを求めるが。
答　検討する外部
委員には公募市民が
参加している。計画
案もパブリックコメ
ントにかける。

問　市の計画は、人口減少や厳しい財政状況を言
いながら「適正な保有量を実現する」としている
が、これでは、施設の削減ありきになるのではな
いか。率直に言えば「行政のリストラ」である。
答　計画には、削減だけでなく、新設もある。

問　新型コロナの感染拡大は、久喜市でも明らか
に第３波が到来している。６月までと、７月以降
とは感染が違ってきている。市は、違いをどのよ
うに認識して対応してきたのか伺う。
答　感染者数は６月以前より高い数がでている。
問　コロナは見えない敵だが、検査を強化するこ
とで見えてくる。和光市では、国の補助１回１万
円を活用して、保健センター駐車場で検査してい
る。福祉介護分野や、発生が多い地域は、集中的
に「攻めの検査」をすべきでは。
答　国や、埼玉県も検査体制を強化して来ている
ので、県、医師会などと協力してまいりたい。

公共施設の個別施設計画は行政サービス向上を
サービス低下を招かないようにしてまいりたい答

新型コロナの拡大に備え、対策強化を求める
答 強い危機感を持って臨んでいきたい

問　大規模災害対策や感染症対策等への対応に、
危機管理を専門とする部署の設置と、危機管理ス
ペシャリストの採用の考えはあるのか。
答　地震や風水害には消防防災課、感染症対策に
は健康医療課が中心となり、全ての部署と連携・
情報を共有し、効果的な対策をとっている。現時
点において、危機管理を専門とする部署の設置は
考えていない。災害や有事への対応にあたる危機
管理を専門とする職員も必要としており、採用を
検討していく。
問　利根川・荒川氾濫による浸水被害の想定は。
答　久喜市防災ハザードマップの想定で、利根川
堤防決壊による浸水被害は、３ｍ未満が約22,000
棟、３ｍ以上が約20,000棟である。
荒川の場合は、３ｍ未満が約19,000棟、３ｍ以上
が、約60棟と想定している。
問　早期の避難が必要とされる広域避難をする住
民の人数と用意できる避難所は。
答　広域避難想定区域の人数は約19,000人、氾濫

想定区域外に開設できる避難所は47ヶ所である。
問　緊急避難所をお願いする民間施設（ショッピ
ングセンターや物流センター）との災害支援協定
締結の進捗状況は。
答　民間企業と新たな協定締結に向け協議を継続
している。イオン東鷲宮店（約350台）とホーム
センタームサシ菖蒲店（約1000台）は締結した。
問　国道４号の栗橋利根川橋から中川橋までの区
間は元々堤防であり高い。4車線の内、2車線を通
行止めにして緊急避難所にできないか。
答　国道を管理す
る国土交通省関東
地方整備局大宮国
道事務所に要望し
ている。今後につ
いては、緊急避難
所として活用する
ための整備につい
て、調整していく。

洪水被害への対策について問う 　
　

一
般
質
問

11
月
定
例
会

（15）（15）



成田　ルミ子 議員 新政久喜

盛永　圭子 議員 政策の会くき

雷雨による集中豪雨で、冠水した久喜駅
東口駅前通り

問　いちょう通りの一部が暗いが認識はいかがか。
答　危険な場所であることは把握している。
問　中落堀川沿いからいちょう通りを横断する人
が多く、交通事故も発生している。信号の設置や
安全対策が必要では。
答　交通量調査を実施する。公安委員会に信号機
設置の要望や市ができる安全対策を行っていく。
問　久喜駅東口大通りの冠水対策は。
答　雨水の貯留機能を持った水路の整備をする。
問　緊急時の排水機能に問題はなかったか。
答　排水機能を超えた豪雨であったことが原因で
ある。中落堀川の水位が高くなり、雨水が流れ込
まなくなった。
問　９月４日の雷雨で東口大通りは膝までの道路
冠水をした。対策が急がれるがいかがか。
答　調整池と同じ機能を持った水路を東停車場線
の脇の用地に整備し流末につなぐ。東停車場線の
開通に合わせて調査検討している。
問　夜間に道路冠水が起こった場合、市の対応は。

答　いち早く、市に通報をしてもらえば、早く体
制ができ、現場の状
況も把握できる。夜
間は警備員から職員
に連絡が随時入る体
制になっている。
問　乳幼児健診の個
別化への検討は。
答　医師会と連携し、個別化を調査研究する。
問　市は、コロナ禍の影響で、４月５月の乳幼児
健診を延期した。乳幼児健診の個別化の取組みの
検討をすべきだが。
答　県内の自治体は個別化を取り入れたところも
ある。今後、市医師会と共に調査研究していく。
要望 小児科医、歯科医、保健師、栄養士、母子

保健関係者等、多くの人が多角的立場で検診に関
わる集団健診の意義は大きいが、コロナ禍を鑑
み、個別健診ができる環境を整えるのは大事なこ
と。

久喜東３丁目いちょう通りの道路が暗いが
事故防止の観点で今年度道路照明灯を増設答

…埼玉県が所管する道路や河川を管轄する県土整備部の地域機関のひとつ。管轄区域は久喜市、蓮
田市、幸手市、白岡市、宮代町、杉戸町の4市2町。

※杉戸県土整備事務所

問　商工会の加盟店が少ない地域では商品券を利
用することができないとの苦情が多い。77歳も現
金ではなく記念品になってしまった。いただい
た人の多くは不満を
もっている。現金に
ならないのか伺う。
答　商品券は中小企
業の振興ということ
で、導入している。
現時点では現金に戻
す考えはない。

問　菖蒲地域では三か所に側道の橋がない。早期
に整備してほしい。
答　久喜東停車場線の延伸部分などに橋をかけな
ければいけない。いま進めている幹線道路を先に
整備するので、側道の橋はしばらく待ってほしい。

問　文化祭に展示されていることを児童・生徒に
なぜ知らせないのか。
答　今後多くの方々に作品を見ていただけるよう
学校と連携する。

問　県道12号　栢間小学校入口の交差点は、信号
が変わっても交差点に進入し、非常に危険であ
る。早急に対策を考えてほしい。
答　桶川方面から菖蒲方面に直進する車両が速度
を落とさず交差点に進入する。車両の速度抑制と
なる対策を杉戸県土整備事務所※に要望していく。
問　菖蒲地区にも循環バスを運行してほしい。
市長 当面は現在の形で運行する考えである。今
年度から、くきふれあいタクシーを始めた。全地
域で使えるよう、充実を図った。

敬老祝い金を商品券ではなく現金で贈って
商品券から現金に戻す考えはない　答

圏央道の側道に橋をかけてほしい
答 重要な路線とは考えているが、今は無理

文化祭に展示されていることを知らせて
答 今後学校とともに周知方法を検討する

県道1₂号　栢間小学校入口の交差点は危険
答 車両の速度抑制となる対策を要望する
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宮﨑　利造 議員 新政久喜

田中　勝 議員 市民の政治を進める会

新ごみ処理施設予定地と
現在の処理施設

…　大気圏にあって地表から放射された赤外線の一部を吸収することにより、温室効果をもたらす気体の
こと。

※温室効果ガス

問　新たな給食センターで使用する地元産野菜の
調達についての調整は進んでいるのか。
答　教育委員会では、地場産農産物の使用推進
を図るため、学校給食における地産地消推進会議
を定期的に開催し、使用する農産物の品目や使用
量、栽培計画などについて、情報共有や意見交換
を行っている。また、今年度は、新学校給食セン
ターの調理、配送、配膳業務委託事業者も交え、
関係団体であるＪＡ南彩や市内の農業生産法人
と、今後使用していく農産物の品目や使用量、納品
方法などについて協議している。地元産の野菜の
納品は令和４年度の目標
値は25％だが、さらにより
高い数字を目指していき、
より多くの市内産農産物
を使用していけるよう、関
係団体と協議を重ねてい
く。また、農作物の作付の
拡大等については、ＪＡ南

彩久喜地区の生産者などで組織している学校給食
部会や久喜地区以外の生産者、ＪＡ埼玉みずほな
どとも協議していきたい。
問　防犯上、衛生上、地元の方が非常に困ってい
る狭隘道路があるが、市は今後どのように取り組
み、まちづくりをしていくのか。
答　幅員４メートル未満の狭隘道路のうち、建築
基準法第42条第２項の道路に接する敷地で建築行
為を行う場合には、後退用地の取得を促進するた
め、久喜市建築後退道路用地寄附採納奨励金交付
要綱を設けている。これにより、後退用地を寄附採
納していただいた場合に奨励金を交付するなど、
狭隘道路の解消に取り組んでいる。また、それ以外
の狭隘道路、生活道路の整備としては、安全性や
必要性、緊急性、通学路の指定状況、地域性など
総合的に勘案して、整備については検討させてい
ただき、実施する場合には、国の補助金の制度を
積極的に活用するよう検討していきたい。

学校給食でたくさんの地元産野菜の使用を

問　ゴミを燃やして発電するには「365日休まず稼
働しなければならない」と聞く。これにより、近隣
に及ぼす影響について伺う。
答　年間を通じて24時間稼働させる予定だ。施設
の稼働に当たっては、法令基準値よりも厳しい自主
管理値を設け、最新の設備を導入することにより、
ダイオキシンなど有害物質を抑制し、周辺環境に
影響のない施設とする。
問　当初の説明で「三箇地区の要望を受け計画の
素案を纏めた」と示された。これについて「現在規
模の設備なら三箇地区単位の要望で良い。だが、
全久喜市民を賄う規模となれば話は別…。合併成
立後、清掃センターが建設されるので反対だ」と
いう方も少なくない。計画を円滑に進めるためには
理解を得ることが重要。これをどう考える。
答　施設周辺を対象とした説明会を開催し、事業
内容や生活環境影響調査等、説明してまいった。
問　市民はリサイクル運動の推進を受け積極的に
協力、分別が定着した。「これを壊して全部燃す」

では、市民は納得できないと考えるが。
答　分別の徹底等によるごみの減量化や資源化に
協力を頂き感謝している。整備後も、ペットボト
ル・瓶・缶など、分別のご協力を頂きたい。
問　現在、国内外を問わず異常発生する気象状況
が頻発する。この報道を聴く度、成長の限界の理
念を思いだす。発表から半世紀が経過している。
彼らの言う「制御できない時点に達しているのかな
…」と思う。いずれにしても、温暖化の進捗を止め
なければならない。これは私達に与えられた使命
である。なぜ容リ法に逆行する行為をする。
答　新ごみ処理施
設の温室効果ガス※

排出量は、現在の３
つの処理施設と比較
すると年間で2,945
トンの削減を見込ま
れ、環境負荷の低減
が図られる。

分別作業・温暖化の抑制の4点について伺う 　
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猪股　和雄 議員 市民の政治を進める会

川辺　美信 議員 市民の政治を進める会 

守ろう地域公共交通

…脱炭素化とも表現され、気候変動に関わる脱炭素化を再重要課題と位置づけられ、官民一体となって取
り組んでいくもので、₂₀₅₀年に温室効果ガスの排出量または二酸化炭素を実質ゼロにすること。

※ゼロカーボン

問　これまでも久喜市が「2050年二酸化炭素排出
実質ゼロ」を表明するよう求めてきたが、市長は
９月議会の答弁で「考えていない」と答弁した。
国会で首相も表明した中で、久喜市もＣＯ₂排出
ゼロを実現する責務を負うこととなった。直ちに
“ゼロカーボン”※を表明すべきである。
市長 表明する場合は、温室効果ガス排出抑制の
施策を整理しなければならない。久喜市で取り組
む内容を検討してしかるべき時期に判断したい。
問　その答弁は、ゼロカーボンを表明したも同然
だが、いつ頃までに宣言する考えか。
市長来年度中位に表明する方向で検討したい。
要望 施策を整理して

からではなく、“走り
ながら考える”べきで
ある。市長は判断を
先 送 り せ ず 、 来 年
早々にでも表明して
いただきたい。

問　久喜市の環境基本計画で2030年までに温室効
果ガス28％削減としているが、目標の大幅な上乗
せが必要である。見直しをどのように進めるか。
答　2022年までに環境基本計画を改定したい。
要望 環境基本計画の改定とは別に、温室効果ガ

ス排出削減目標の見直しは来年度早々にも方向性
を出すべきである。
その他の質問 ◇子どもの受動喫煙をなくすため

に尿中コチニン検査を実施するよう求める◇八甫
し尿処理施設の延命化・改修した後、『15年後に
施設の廃止』を約束できるのか。他の場所に新施
設を建設すべきではないか◇同性パートナーシッ
プ制度導入の方向性を示し、来年度早期に導入を
判断すべきである◇久喜駅東口の利根川水位計の
撤去と、喫煙所の移転の時期を明らかにされたい
◇プラスチック全量焼却によって、温室効果ガス
排出量は大幅に増加する。国のプラスチック資源
循環戦略に逆行するが、見解を問う

久喜市で「₂₀₅₀年CO₂排出実質ゼロ」
表明すべき

問　高齢者や基礎疾患を有する方が自費でPCR
検査等をする場合、検査費用を助成すべきでは。
答　重症化リスクの高い高齢者等を対象とした検
査事業であることから、検査体制の構築に向けて
検討はしたが、実施時期が季節性インフルエンザ
の流行期と重なるなど、市内における医療提供体
制の負担等を考慮し実施を見合わせた。
問　厚生労働省からは「保健所による行政検査が
行われない場合、高齢者施設等において必要性が
あると判断し自費で検査を実施した場合は、費用
の補助対象となっている」久喜市で実施できない
理由はなにか。
答　あらゆる市民の方が受診できる機会を増やし
て、市内の医療提供体制が逼迫することなく安定
的に希望者が検査することが困難だと判断した。
問　社会的検査は、重症化しやすい高齢者、基礎
疾患のある方たちを検査することで、医療体制の
逼迫を防ぐのではないかと考える。検査が進まな
い中でクラスターが発生すれば、それが医療体制

を逼迫する原因にならないか。
答　埼玉県では、患者が発生すると濃厚接触者をは
じめ広範囲な方たちを選択し、リスクの高いおそれ
のある方を検査している。症状は無いが、感染して
いるか心配だという方たちより、まず検査と診断が
必要な方たちを優先すべきと考えている。

問　事業終了後も運行本数と路線を維持すべき。
答　補助金が無
ければ継続が困
難な状況とのこ
とであるが、路
線の存続を要望
している。

医療従事者等のPCR検査費用を助成すべき
行政検査体制が拡充しており考えていない答

埼玉県の「元気なバス需要創出モデル事業」が
今年度終了となるのか
答 東鷲宮駅と加須市豊野コミュニティセンターを

結ぶ路線が運行しているが今年度で終了となる
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首都圏外郭放水路

「委員会って何をしているの？」

砂原小の学童保育施設を増設

北中曽根地区の公共下水道化

水害対策の要コロナ禍での学校教育

教育委員会、生涯学習センターを鷲宮総合支所へ

今後の職員採用

　₁0/₃₁は、久喜市公共施設におけるアセットマネ
ジメントの現状及び鷲宮総合支所の改修計画につい
て、現地視察し確認しました。今年度は個別施設計
画を策定し、来年度以降に施設の複合化・多機能化
を検討する手順となっています。また、鷲宮総合支
所に生涯学習センタ－や教育委員会が入ることによ
る施設及び駐車場の改修を計画しています。

　北中曽根地区の農業集落排水処理区域を公共下水
道へ接続することについて現地調査を行い、工事内
容や進捗状況を確認しました。

　鷲宮中央学童クラブは、利用児童数の増加が見込ま
れ、狭隘な保育環境の改善を図るために砂原小学校敷
地内の多目的室棟内に第２クラブを整備します。
　当日は、多目的室棟の工事内容等の説明を受けま
した。また小学校より約₃₅0ｍ離れた鷲宮地域子育て
支援センター敷地内にある学童クラブの利用状況を
室外より見学しました。

　学力学習状況調査、小中学校の宿泊的行事実施状
況、市内小中学校における新型コロナウイルス発生
事例、一人一台のタブレット持ち帰り等について調
査を行いました。感染に対し十分な対策を行いなが
ら、子どもたちの成長の機会がしっかりと確保出来
るよう議論を交わしました。

　現在の久喜市議会では、年に４回の定例会
（会期：₂₃～₃₆日）が開催されています。
　これをほぼ１年間を通して１会期とし、議
会の判断で必要に応じて本会議と委員会の開
催や調査活動を行えるようにする「通年議会
制度」の導入について検討します。

〇 久喜市総合振興計画における土
地利用構想の改定

〇概略検討業務の内容

委員会の検討する課題

総務財政市民常任委員会 福祉健康常任委員会

建設上下水道常任委員会

圏央道対策
特別委員会では

(仮称)久喜東スマートインター
チェンジについて確認！

教育環境常任委員会

通年議会検討委員会が
設置されました！

　常任委員会は議会開会中、閉会中に関わらず、それぞれの所管分野の調査を行っています。

～委員からの意見～
『スマートインターチェンジ設置の実現
に向けてはスピード感を持って取り組ん
でいくことが必要だ』

　議長の判断で、本会議を必要に応じて招
集し開催することで、市長の「専決処分」
が減り、議会の審査と政策の調査研究を深
め、災害等の緊急時に迅速な対応が可能と
なる。一方で、１年間を一会期とすること
で、議会開催日数が増えた場合に市執行部
の事務量や負担が増える可能性もあること
などを今後検討していく。

　また、春日部市にある「首都圏外郭放水路」を視
察し、中川・綾瀬川流域の
洪水被害の軽減に大きく寄
与している外郭放水路の仕
組みや働きについて説明を
受け、水害対策の重要性を
実感しました。

　₁₂/９は、コロナ禍における市職員採用の影響や
変更点、今後の見通し等及び今年度実施した就職氷
河期世代を対象とした別枠試験の概要等を確認しま
した。

　
　

11
月
定
例
会

所
管
事
務
調
査
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編集後記 広報委員会メンバー
　新型コロナウイルス感染症対策によって、市議会
も様変わりしています。発言毎にアルコール消毒を
発言者自ら行い、三密を回避する観点から議場にい
る議員数を半数程度までに抑え、離席している議員
は委員会室でオンラインで出席しています。
　市民が見ているネット中継を、リアルタイムで共
有することで、新たな発見もあります。 （川辺）

◎貴志　信智  ○川辺　美信
○田村　栄子 杉野　　修
　大橋　きよみ 並木　隆一
　鈴木　松蔵 春山　千明
　盛永　圭子
　（◎委員長　○副委員長）

　SDGs（持続可能な開発目標）が国連サミット
で提唱されて今年で 6 年。「やさしさのものさし」
とも言われる、SDGs の考え方は社会に着実に広
がりをみせています。
　ESD（Educa t ion  f o r  Sus ta inab le 
Development）とは、社会課題を「自分のこと」
として認識し、身近に出来ることを実行しながら、

題字の作成にご協力を頂いた
₂年生の皆さん

「SDGsの実現を目指して」 ESD大賞小学校賞を受賞!

日曜議会が
開催されます

栗橋西小学校2年生にご協力頂きました

くき市議会だよりは、「久喜市音訳の会
コスモスライブラリー」のご協力によ
り、音訳版CDを発行しています。

表紙の題字は

次回定例会の
お知らせ

　２月８日(月） から
　３月17日(水） まで

（予定）

2月21日(日)9時～
市長の施政方針に
対する代表質問

　菖蒲総合支所の6階にはユニ
バーサルスペースとして展望室
（観測室）があります。（５階か
らは階段です）空気が澄んだ冬
の日は、東から西へ筑波山・日光
連山・赤城山、榛名山、浅間山が
展望でき、南には富士山も。是非
一度、お出かけください♪。

広報委員のおすすめスポット 　　

学校の特色を取材に
伺いました

菖蒲総合 支所は最上階が展望スペース

開庁日　月曜日～金曜日(８時₃₀分～₁₇時₁₅分）お問い合わせ ₀₄₈₀-₈₅-₁₁₁₁

冬の晴れた日は 菖蒲総合支所の展望室へ

「よりよい未来を創ろうと考え行動する力」を育む
べく、ESD に取り組んでいます。
　地域を核とした学習を展開する生活科及び総
合的な学習の時間を、カリキュラムの中心に据え、
教科を「つなぐ」活動が特長です。
　この度、そのような同小の取組に対し、第１２回
ユネスコスクール全国大会・ESD 研究大会におい
て「第 11回 ESD 大賞小学校賞」が授与されました。
　同小が伝統的に行っている「俳句づくり」から一句。
「とうみんは 動物たちの 冬休み」（3年 伊藤一輝さん）

持続可能な社会の
創造を目指す学習
のこと。
　栗橋西小は「困
難 な 課 題 に 立 ち
向かう力」「様々
な人々と力を合わ
せて解決する力」

　生き物と自分を重ねて想いを馳せる「やさしさ
のものさし」が、私たちの心を温めてくれます。
栗橋西小の皆さん、ご協力ありがとうございまし
た。

No.44 市議会だより




